

Colabora con otros

Inspírate en el trabajo de las células imaginales. Quieren cambiar su mundo y se dan cuenta de que sólo colaborando juntas en forma de discos imaginales pueden hacerse lo suficientemente fuertes y eficaces como para reconvertir el viejo sistema de las orugas en uno nuevo capaz de volar.

Este consejo le gustó mucho a Trilin. Ella creía firmemente en la colaboración como único camino para combatir la pérdida de biodiversidad que tanto le preocupaba. En su día a día se dedicaba a trabajar con otros para restaurar naturaleza y me dijo que buscaría formas de colaborar con nosotras, las mariposas, en la lucha por nuestra supervivencia.



Sus palabras me recordaron a este viejo proverbio:

Si quieres ir rápido
viaja solo

Si quieres ir lejos
viaja acompañado

Tenlo en cuenta y no te olvides de tus propias células imaginales, aquellas que contienen el mapa de lo que quieres desarrollar en el futuro, tanto a nivel individual como en colaboración con otros.